

Jugendorchester hat einen neuen Dirigenten



■ **Scheufeld.** „Willkommen zu Hause“. Mit diesen Worten begrüßte Michael Henseler, Vorsitzender vom Musikverein Scheuerfeld den neuen Dirigenten des Jugendorchesters André Beckern (links). Denn mit 13 Jahren hat Becker selbst beim Musikverein Scheuerfeld angefangen. „Es war von Anfang an die Trompete, die mich fasziniert hat“, erklärte der Dirigent. Neben Tanja Seethaler zeichnet nun André Becker für den musikalischen Nachwuchs verantwortlich. Er folgt auf Armin von

Weschpfennig, der aus „zeitlichen Gründen“ ausscheidet. Michael Henseler und Michael Palz vom Vorstand des Musikvereins stellten den neuen Dirigenten den rund 30 jungen Musikern vor. Die Jugendlichen überreichten Becker ein T-Shirt. André Becker studierte an der Robert Schumann Hochschule in Düsseldorf mit Hauptfach Trompete und absolvierte ein musikpädagogisches Aufbaustudium und diverse Meisterkurse. Er besuchte unter anderem die renommierte German Brass Aca-

demy und ist Dozent an diversen Musikschulen. Neben der Leitung des Blechbläserensembles Musica Cathedralis ist er Mitgründer des Brass-Ensembles Magic Brass. Becker ist Leiter verschiedener Orchester unter anderem der Jugendkapelle der Stadtkapelle Betzdorf und des Kreisjugendblasorchesters. Der Musikverein Scheuerfeld hat mit rund 120 Aktiven eines der größten Orchester in der Region. 70 der aktiven Musiker sind noch jünger als 18 Jahre.

Foto: Markus Döring